

Dirndl & Lederhose



Typical traditional Bavarian clothes

The dirndl originated as a simplified form of folk costume, the uniform of the uniforms of Austrian officials in the 19 Century (Dirndl laying wall means "dress of the girl"). Simple forms were also commonly worn by working women in the normal colors or in a simple review. Originally, each village had its own style and comb. The Austrian upper classes adopted the dirndl as high fashion in the 1870s on. Today Dirndl vary from simple types to excellent crafted, very expensive models.

The dress leather pants, a "protective pants". It has protected the human person. Be it from the cold, away from heat or from harm. Roofing, wanderers, hunters, shooters and Zimmermann people wore these pants because they were protected and very durable. Very popular was the leather pants with the people and the workers, it was cheap and easy to clean. This long period of lederhosen many variants have emerged, so you can still see from the numerous costume clubs that have developed over the centuries.

Dirndl & Lederhose



Typisch bayerische Traditionskleidung

Das Dirndl entstand wie eine vereinfachte Form des Volkskostüms; die Uniform der Uniformen der österreichischen Bediensteten im 19. Jahrhundert (*Dirndllegewand* Mittel „Kleid des Mädchens“). Einfache Formen wurden auch allgemein von den Funktion Frauen in den normalen Farben oder in einer einfachen Überprägung getragen. Ursprünglich hatte jedes Dorf seine eigene Art und Kamm. Die österreichischen oberen Kategorien nahmen das Dirndl als hohe Art und Weise in an 1870s. Heute schwanken Dirndls von den einfachen Arten zu vorzüglich in Handarbeit gemachten, sehr kostspieligen Modellen.

Die Trachtenlederhose ist eine "Schutzhose". Sie hat den Menschen immer geschützt. Sei es vor Kälte, vor Wärme oder vor Schaden. Dachdecker, Wandersleute, Jäger, Schützen und Zimmermannsleute trugen diese Hosen, weil sie sie schützten und sehr strapazierfähig waren. Sehr beliebt war die Lederhose beim Volk und den Arbeitern, sie war billig und leicht zu reinigen. Aus dieser langen Zeit der Lederhosen sind viele Varianten entstanden, dies sieht man heute noch aus den zahlreichen Trachtenvereinen, die im Laufe der Jahrhunderte entstanden sind.

What is a dirndl?

A dirndl is a type of a dress that was once commonly worn in Bavaria and Austria and can be carried forward in these areas for special events to celebrate the rich heritage and traditions of the region.



What is a leather pant?

Leather pants are generally the name for a short or long, made of leather pants.

Widely spread than the traditional lederhosen leather trousers.

The traditional leather trousers, a dress that was worn in the central European Alps and (Lower Bavaria, Upper Bavaria, Bavaria, Austria, South Tyrol, but not in Switzerland).



Was ist ein Dirndl?

Ein Dirndl ist eine Art von ein Kleid, das früher allgemein wurde in Bayern und Österreich getragen, und es auch weiter in diese Gebiete zu besonderen Anlässen getragen werden, um das reiche Erbe und die Traditionen der Region zu feiern.



Was ist eine Lederhose?

Lederhose ist allgemein die Bezeichnung für eine aus Leder gefertigte kurze oder lange Hose. Größere Verbreitung hat die Lederhose als traditionelle Lederhose.

Die traditionelle Lederhose ist eine Tracht, die in den mitteleuropäischen Alpenregionen getragen wurde und wird (Niederbayern, Oberbayern, Allgäu, Österreich, Südtirol, aber nicht in der Schweiz).

